



Vamos a entregar el poder a otro priista en el Estado de México: Eric Sevilla

: La militancia peleará electoralmente mano a mano para demostrar de que estamos hechos, afirmó el dirigente estatal del PRI.

● ● ●
El alcalde Javier Jerónimo alentó a la militancia priista a trabajar con pasión y sin descanso a favor del partido, "porque queremos lo mejor para nosotros los mazahuas, lo mejor para nuestro Estado y sobre todo para México

LUEGO DE CONVOCAR a corregir el rumbo del país, el presidente del Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, Eric Sevilla, aseguró que la palabra de los priistas es la más valiosa y se comprometió a ganar la gubernatura del Estado de México en el 2023.

En la entrega de notas laudatorias para reconocer el orgullo de ser priista, sostuvo que la militancia tiene la misión más importante y es la de conservar la gubernatura de la entidad mexiquense con el mejor gobernador de la República Mexicana, Alfredo del Mazo.

"Juro proteger a mi Estado, salvaguardarlo, entregarle el poder a otro priista para salvar a México", exaltó Eric Sevilla, tras destacar que los priistas van a pelear electoralmente "mano a mano, mujer a mujer, hombre a hombre y vamos a demostrar de que tamaño es el priismo del Estado de México".

Ante el primer priista de San Felipe del Progreso, Javier Jerónimo Apolonio, y la diputada Josefina Aguilar Sánchez, puntualizó que el PRI pondrá un alto a las injusticias y encauzará el destino de la patria, pues "estamos del lado correcto de la historia, y el único partido que lo va

a lograr es el Revolucionario Institucional".

"Vamos a ganar porque México merece mucho más y porque detrás del PRI hay historia, vamos a ganar porque detrás del PRI están las entrañas de la patria, porque tenemos que darle rumbo al país", manifestó el dirigente estatal en un municipio al que calificó como el corazón de la tierra mazahua.

En su momento, el alcalde Javier Jerónimo alentó a la militancia priista a trabajar con pasión y sin descanso a favor del partido, "porque queremos lo mejor para nosotros los mazahuas, lo mejor para nuestro Estado y sobre todo para México; somos una nueva generación de priistas que con trabajo se han ganado el liderazgo".

Dijo, finalmente, que es el momento de mayor participación que han demandado mujeres y jóvenes; "y a ellos les digo el PRI los necesita para construir un presente seguro y un futuro mejor".

Al acto de unidad acudieron expresidentes municipales, entre ellos Olegario Romero, actual secretario de Acción Indígena del PRI, Abraham Monroy Esquivel y Juan Manuel Martínez Nava.